

## 萩ヶ丘小学校 学校だより

No. 3  
6月2日

# 木の里に輝いて

学校教育目標 **②**はつらつとがんばる子 **③**疑問をもって学習する子  
**①**心身ともに健康で、ねばり強い子 校長 羽太 高裕

「元気いっぱい活動し 笑顔あふれる学校」  
～ 仲間との関わりを通して ～



【マスコットキャラ萩ドラ】

早いもので、新学期が始まり2ヶ月が経過しました。どの子も元気に運動や勉強に取り組んでいます。

さて、今回は子供たちの朝の様子を紹介いたします。登校後、子供たちは元気に外へ出ていきます。1・2年生は、水やりから始まります。1年生は自分の鉢で育てている朝顔に、「何色の花が咲くかな。」「早く咲かないかな。」と言いながら、毎日欠かさず水やりをしています。2年生は、体育館の南側花壇に自分で決めた野菜、キュウリやピーマン、ナスやトマトの苗を植えて育てています。トマトを育てている子が多いようです。「あっ、花が咲いてきた。」等、苗の生長を自分事のように喜びながら育てています。水やりが終わると、みんな元気に自由遊びを楽しんでいます。校庭では、子供たちは走ったり



(自主的な取組としています)、教師や友達と競走したり、サッカー、ブランコ、鉄棒、一輪車などをしたり、元気に活動しています。その中には、微笑ましい姿も見られます。ブランコをしている1年生の背中を高学年の子が押上げてあげています。自分でこぐよりも大きくブランコが振れるので、1年生の子は大喜びです。また、放送委員の児童は、今年度より朝の放送で新たな取組を始めました。今までも「今日の行事予定」や「今日はこんな日」などについて放送してくれていたのですが、「今日は、〇〇さんの誕生日です。おめでとうございます。」と放送し、全校で誕生日をお祝いするようにしてくれました。誕生日を迎えた子は、拍手やおめでとうの声をかけられて嬉しそう



です。学校へ来てから学級活動が始まる短い時間(約10～15分)ですが、やりたことを自分で決め、学年関係なくみんなで楽しく遊んでいる姿が見られます。これまで、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い子供たちは「密にならない」と言われ、友達と思う存分遊ぶことができませんでした。しかし、新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類に移行され、学校での教育活動も緩和されてきたことで、子供たち本来の姿が戻ってきたことを実感するとともに、大変嬉しく思っています。



目指す学校像「元気いっぱい活動し、笑顔あふれる学校」を目指して、教育活動の充実に努めてまいります。保護者、地域の皆様のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

〈目指す学校像〉

「元気いっぱい活動し、笑顔あふれる学校」  
～学校・家庭・地域が連携した「チーム萩小」による教育の推進～

〈学校教育目標〉

- はつらつとがんばる子(徳)
- 疑問をもって学習する子(知)
- 心身ともに健康でねばり強い子(体)

〈学校経営方針〉【すべては子供たちの小さな瞳を輝かせるために】

- 継承と創造 ○チームワーク ○子供のために
- 子供とよく会話・対話をして、子供一人一人を理解し
- 「認め、鍛え、育む」教育を実践する。

〈 全校遠足 5月1日 〉

抜けるような青空の下、縦割り班ごとに「ホースケアガーデン」や「上サ・スケート場脇の河原」、「西平運動場」へ行ってきました。ホースケアガーデンでは、カップに入ったスティック状の人参を馬にあげる体験等をさせていただきました。代表の鈴木様には、大変お世話になりました。



〈 交通安全教室 5月9日 〉

小川警察署の方や西平駐在所の諏訪様にお世話になり、交通安全教室を実施しました。1・2年生は横断歩道の渡り方、3～6年生は自転車の安全な乗り方について教えていただきました。



【6月の行事予定】

- 1日 開校記念日
- 5日 救命救急法研修(保護者・職員)
- 7日 森林教室(4～6年)
- 12～15日 食に関する講話(給食センター)
- 21～23日 校内硬筆展(15:30～16:30)
- 23日 授業参観・懇談会  
給食試食会(1年生保護者)
- 28～29日 宿泊学習(4・5年 小川げんきプラザ)

【教科書展示会のお知らせ】

教科書展示会では、検定に合格して採択の対象となった教科書の見本が閲覧できます。ぜひ、ご覧ください。  
 ○期日：6月16・20・22・27・29日  
 7月4日  
 ○時間：10時～16時30分  
 ○場所：東松山市立松山第一小学校  
 \*開催時間終了30分前までに入場してください。